

Falleció en Chile defensora de derechos humanos Fabiola Letelier



Foto: Internet.

Santiago de Chile, 18 nov (RHC) La abogada chilena y defensora de los derechos humanos Fabiola Letelier falleció este jueves a los 92 años, víctima de una enfermedad cerebrovascular.

Fabiola es conocida aquí por su valentía en la representación y acompañamiento de cientos de personas víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

Fue la abogada querellante en el “Caso Letelier”, abierto en Chile por el asesinato de su hermano menor y excanciller del gobierno de la Unidad Popular, Orlando Letelier, en un atentado terrorista en Washington D.C. cometido por agentes chilenos con la complicidad de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

En dicho proceso logró la condena a siete años de prisión de los militares Manuel Contreras, jefe de la Dirección Nacional de Inteligencia (la policía secreta de Pinochet), y de Pedro Espinoza, oficial del mismo organismo, lo cual sentó un precedente en materia de justicia.

“El asesinato de Orlando fue algo que nos dejó a todos, no solo a los parientes, a todo el mundo, muy conmovido”, rememoró en una ocasión la abogada.

Nacida en Temuco el 17 de julio de 1929, Fabiola participó en la Comisión Interamericana de Mujeres, en el Comité de Cooperación para la Paz, la Vicaría de la Solidaridad y en la fundación del Comité de Defensa de los Derechos del Pueblo.

En el año 2018 recibió el Premio Nacional de los Derechos Humanos. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277492-fallecio-en-chile-defensora-de-derechos-humanos-fabiola-letelier>



Radio Habana Cuba